
протокол
(заочною) заседания Попечительского совета

Авто н о м н о го уч рФlсде н ия со ци ал ь но го обслуживания
населен ия Тюменской области

<социально-реабилrr"ж;#jт":;lн*lянесоверценнолетниХ

г. Тобольск

3,1.03.2023г. Ns 1

3аседание Попечительского совета Ау соН ТО (СРЦН г. Тобольска) (далее

- ПопечительскиЙ совет) созвано в соответствии со ст. 23 Федерального 3акона от

28 декабря 2О13 г. Ns 442-Ф3 <об основах социального обслуживания гракдан В

РоссийскоЙ Фqдерации>>, приказом ,Щепартамента социального ра3вития
Тюменской области от 29.08.2014 Ns 327-п (об утверцдении положениЯ О

попечительском совете), Уставом Ау соН ТО (СРцН г. Тобольска).
Присугствовали:
Председател ь Попеч ительского Gовета :

кйселева Полина днатольевна - заместитель дирекгора по социальной

работе Муниципального автономного учрецдения <<l_|eHTp социальною
обслркивания населения).

3аместител ь п редседателя Попеч ител ьского совета:
ильясов Руслан Рифатович - начальник отдела по опеке, попечительству и

охране прав детства Управления социальной защиты населения города

Тобольска>>.
Gекретарь Попечительского совета:
Иванова Светлана Дльбертовна заместителЬ председателЯ

территориал ьного обч{ествен ного совета 4-го ми крорайона г. Тобол ьска.
Члены ПопечительGкого Gовета:
3агваздина Любовь Геннадьевна - председатель

территориального общественного совета 4-го микрорайона
Абубакирова Галина Васильевна - председатель

организации <<Социальная защита г. Тобольска).

ревизионной комиссии
г. Тобольска.
первичной ветеранской

и эффективного

для обеспечения

Повестка дня:
1. Текущие и перспективные задачи развития

функционирования учрех(дения, улучшения качества его работы.
2. Привлечение финансовых и материальных средств

деятельноGти учреждения.
По первому и второму вопросу повестки дня Gлущали:
Ушакову ю.г., замёстиiеля директора по основной деятельности Ау сон то

(срцн г. Тобольска), которая сообцlила следующее. Проинфорпrировала членов

попечительского совета о государственном задании учредителя ,ЩСР ТО, зачитала

показател и испол нен ия госза дания п о отделен ия м.



После выступЛения Ушаковой Ю.Г., Киселева П.А. предложила принять к

сведению информацию.
ГОЛОGОВАЛИ:
(3А> - 5 (пять) - единогласно.
(ПРОТИВ> - 0 (ноль).
(ВО3ДЕРЖАЛИСЬ> - 0 (ноль).
РЕШИЛИ:
Информацию принять к сведению.

По второму вопросу повестки дня слуlцали:
Дверину О.К., главного бухгалтера АУ СОН ТО (СРЦН г. Тобольска)), кОТСРаЯ

отметила, что привлечение финансовых и материальных средств для обеспеЧеНИЯ

деятеJIьности учрцдения помимо выделяемых субсидий от дср то, привносится
как в благотворительной форме, так и участия учрещдения в фондовских
программах.

После выступления Авериной О.К., Киселева П.А. предложила приНятЬ К

сведению информацию.
ГОЛОGОВАЛИ:
(3А> - 5 (пять) - единогласно.
(ПРОТИВ> - 0 (ноль).
(ВО3ДЕРЖАЛИСЬ) - 0 (ноль).
РЕШИЛИ: .; ,

Информацию принять к сведению

Председатель Киселева П.А. отметила, что на засqдании ПопечителЬСкОЮ
совета учрецдения были рассмотрены все вопросы повестки дня. В связи с этим
она предложила снитать повестку дня иФ{ерпанной, а заседание заФытым.

Считать повестку дня исчерпанной, а заседание ПопечителЬскОГО СОВеТа

закрытым.
,Щругих предложёний не поступало.

ГОЛОGОВАЛИ:
<<3а> - 5 (пять) - qдиногласно.
(ПРОТИВ> - 0 (ноль).
(ВО3ДЕРЖАЛИСЬ> - 0 (ноль).
РЕШИЛИ:
принять информацию о текущих и перспективных 3адачах развития

учреждения и привлечение финансовых и материальных срqдств дlя обеспечения

деятеJIьности учре}с.цения к сведению, а засеjlание ПопечительскогО совета
закрытым

.Щругих предложений не посryпало.

Председатель Попеч ител ьского совета

члены Попечительского совета

t,tисluйrl!

Секретарь Попеч ител ьского совета tЫt4/h


